
松堂さんは農業を始めて1年！
新人農家さんです！レインボーや
ホワイボリーなどを生産しています。
初めた当初台風が直撃し、1年目から
台風の恐ろしさを体感しました。
今は圃場の整備と苗木作りに力を入れて
おり、今後はハウスなども建てて多くの品
種を育てていきたいと話していました。

しっかり根が張るまで
丁寧に育てています！


